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淡江大學第 46 屆(108 學年度)員工福利委員會第 2次會議紀錄 

時  間：民國 109 年 5 月 7 日(星期四) 上午 11 時 30 分 

地  點：淡水校園覺生綜合大樓 I501 室(與台北、蘭陽校園同步視訊) 

主  席：蕭淑芬主任委員                                                紀錄：蔡宜君 

列席指導：林宜男顧問(請假) 

出  席：各委員(詳簽到單) 

列  席：各委員(詳簽到單) 

 

壹、主席報告 

蘭陽校園及臺北校園的委員、在座的委員，各位幹事同仁，大家午安，大家好。今天是

第 46 屆員工福利委員會第 2次的委員會議，依循往例，主要是要跟各位委員報告我們本學年

舉辦了哪些活動，還有一些因為疫情的影響，尚未舉辦的活動。但是，我們還是朝向完成所

有預訂目標的方向努力，儘可能讓各種活動都能施行，謝謝。 

 

貳、報告事項 

 一、上次會議決議案及指示事項執行情形 

  (一)會議決議案執行情形 

   １、第 45 屆(107 學年度)員工福利委員會收支及資產負債表(請詳附件 1)，提請追認。 

    執行情形：已辦理完成。 

   ２、第 46 屆(108 學年度)員工福利委員會福利部分預算表(請詳附件 2)，提請同意。 

    執行情形：已辦理完成。 

   ３、更正第 46 屆(108 學年度)員工福利委員會幹事名單，提請同意。 

    執行情形：已辦理完成。 

   ４、指南汽車客運股份有限公司捐款(部份)用於補助歲末聯歡會之點心經費，提請討論。 

    執行情形：已辦理完成。 

    決定：同意備查。 

 

 二、各組工作報告 

  (一)業務組 

１、辦理「美麗華皮件公司 Commodore 硬殼旅行箱」109 年度教職員工購買優惠 39 折專

案並公告。 

２、辦理指南客運公司捐款事宜。 

３、辦理「私立一信幼兒園」及「何嘉仁國際文教團隊」109 學年度托育續約事宜。 

４、辦理「六福村主題樂園」、「東方航空線上購票」及「台北寶萊納餐廳關渡店」2019

年續約優惠方案並公告。 

５、辦理簽訂「台北市東門永康商圈發展協會」、「大地假期旅行社有限公司」、「維也納專

業烘培坊」、「小島 3.5 餐廳」、「四樓小飯館」、「World Gym 世界健身台北麗水店」及

「左爺爺的港式查餐廳」淡江大學教職員工優惠方案合約並公告。 

６、辦理「NISSAN 汽車」淡江大學教職員工購車專案並公告。 
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７、公告【三隻小猪德國猪腳】年節團購優惠專案及提供南僑抗菌產品團購優惠專案。 

８、公告戀愛大學主辦「不只喝咖啡」等未婚聯誼活動及魅力講座相關事宜。 

   

  (二)活動組 

１、108 學年度第 1學期才藝班開設 8班，第 2學期開設 6班，開課班別如下： 

  (１)淡水校園 

    第 1學期：羽球班、元門太極拳班、軟金屬壓花藝術基礎入門班、美聲合唱團班、瑜

珈養生班、體適能瑜珈班、桌球班。  

    第 2學期：羽球班、元門太極拳班、美聲合唱團班、瑜珈養生班、桌球班。  

  (２)台北校園 

    第 1學期：健康瑜珈班。 

    第 2學期：健康瑜珈班。 

      ２、108年9日26日舉辦健康講座：「從基因談如何吃對食物享瘦健康並療癒身體細胞，遠

離三高症候群」。 

   ３、108年11月16日舉辦「新竹休閒一日遊」活動。 

４、109 年 1 月辦理伊莉特生物科技公司團購優惠專案。 

５、109 年 5 月辦理致贈全校同仁口罩套業務。 
      ６、預計109年7月及8月補助校內各單位教職員工子女暑期營隊活動。 

 

參、討論事項(無) 

 

肆、臨時動議 

    本學期原本安排了前文學院院長林信成教授所規劃的「藍色公路」活動，是關於淡水河

道的相關導覽與介紹，但也因疫情的影響，目前先暫緩此活動。另外，員福會每學期例行舉

辦的自強活動，也因為遊覽車封閉空間不利疫情控制的因素，也暫無法辦理。但若至 6月底

前，疫情有所趨緩，且中央疫情指揮中心訂定的相關措施皆有解禁，我們活動組再視情況來

舉辦相關活動，希望屆時大家都能放鬆心情來參加，以上簡單報告，謝謝。 

 

伍、主席結論 

  還是要感謝我們第 46 屆員工福利委員會在座的所有委員及幹事們，這整學期來的協助

與付出，大家都辛苦了！ 

  在此有二點說明，第一，這學期我們依照員福會顧問林宜男人資長的提議，有效利用指

南汽車客運股份有限公司的部份捐款，用來補助歲末聯歡會的點心經費，改善及提高了同仁

們對於點心項目的滿意度。第二，對於我們員福會無給職的職員義務幹事們，於學期間利用

工作之餘全力配合舉辦各項活動，學校皆有給予嘉獎加分的機會。以上都是肯定了各位對我

們全校教職員工福利的服務及付出，希望在未來，員福會每屆的委員及幹事們都能團結合作，

完成所有教職員工對員福會的託付與期待。最後，我還是要再次感謝人資長及活動組、業務

組幹事們的幫忙及付出，謝謝大家！ 

 

陸、散會(11:55) 


